



Rosa Icela, contenta por congreso

La secretaria de Seguridad y de Protección Ciudadana se dijo contenta de participar en el Congreso Nacional de Morena, que ayer domingo eligió a Luisa María Alcalde como su próxima presidenta nacional.

"Pues contenta de participar en la invitación que me hizo el Comité Ejecutivo, el presidente aún de Morena, saludando a los compañeros que vienen de todo el país, solamente eso y un saludo", destacó Rodríguez antes del arranque de los trabajos del Congreso.

Rodríguez participó en la sesión plenaria del Con-

greso como invitada especial, sin embargo, no tuvo participación alguna en el desarrollo de los trabajos.

Pese a ser cuestionada sobre su próximo encargo en la Secretaría de Gobernación a partir del 1 de octubre, Rodríguez se negó a hacer comentarios.

"No, ése es otro tema, luego les contesto", dijo la actual secretaria de seguridad.

Luego del Congreso Nacional destacó que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, resaltó el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador y propuso un decálogo para no olvidar los principios con los que surgió el movimiento de la Cuarta Transformación en nuestro país.

— Arturo Páramo



Foto: Especial

Rosa Icela Rodríguez y Ricardo Monreal, durante el encuentro morenista.